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2023 年度保土ヶ谷中学校評議員会報告 

 6 月 3 日（土）、保土ヶ谷中学校体育館で予定通り 2023 年度評議員会が開催されました。

出席者は 4３人で、欠席のため採決を議長に一任するという葉書は 59 通でした。工藤祐嗣

校長先生、鈴木浩副校長先生もご出席になり、それぞれご挨拶をいただきました。 

評議員会は午後 2 時過ぎに始まり、議長は西田利次会長が務めました。第 1 号議案から

第 5 号議案まで議案ひとつひとつ採決し、滞りなく全議案が承認されました。 

この後評議員から「同窓会の財政は余裕があるようなので、部活への支援はもっと幅を

広げてもいいのではないか」との意見表明がありました。これに対し西田会長は「3 年後に

保中 80 周年という節目を迎え、出費も予想される。部活支援の拡充については今後役員会

などを通じて検討していきたい」と答えました。議事は 30 分余りで終了しました。 

終了後、保中吹奏楽部による演奏会が行われ、同窓生だけでなく、多数の父兄が参加し

ました。今年 4 月に入学入部したばかりの 1 年生だけによる演奏も行われ、盛んな拍手が

送られました。 

演奏終了後、吹奏楽部顧問の山田先生から「今年 9 月 16 日（土）、みなとみらいホール

で行われる神奈川フィルハーモニー管弦楽団の特別演奏会に保中吹奏楽部が共演する」と

いう予定が説明され、会場は大きな拍手に包まれました。西田同窓会会長からはお礼の言

葉とともに、今後も吹奏楽部の活動に大いなる支援をしていくとの発言がありました。 

この後、会場を移して仏向町の広美寿司で懇親会が開かれ、31 人が参加しました。校長

先生、副校長先生にもご出席いただきました。予定より早く午後 4 時半に始まった懇親会

は 4 年ぶりの開催だったため、久しぶりの対面による交流を会員一同楽しみ、なごやかな

雰囲気で行われ、午後 7 時ころ散会しました。               （以上） 


